

Publican libros en Perú sobre Fidel Castro



Lima, 5 oct (RHC) La vida y obra del líder histórico de la Revolución Fidel Castro Ruz, principalmente en su ética, se divulgan en dos libros presentados en la capital de Perú con el propósito de alimentar los espíritus jóvenes de los peruanos.

La actividad, parte de los homenajes peruanos a Fidel Castro por su 90 cumpleaños, se realizó en la Casa Museo del pionero del socialismo en Perú, José Carlos Mariátegui, donde el ex viceministro de Cultura Vicente Otta dijo que el homenajeado llegó a ser líder mundial por su ética y consecuencia a lo largo de su vida.

Otta habló en la presentación del libro Fidel señala el camino, título tomado de un verso del poeta-guerrillero Javier Heraud. El volumen recoge testimonios de luchadores sociales, intelectuales y otras personalidades peruanas que conocieron a Fidel Castro.

En el mismo acto, organizado por la Asociación Amigos de Mariátegui, se presentó también un nuevo número de la revista-libro Reflexión, edición titulada Fidel

entre nosotros, con textos de importantes intelectuales peruanos y latinoamericanos sobre el estadista cubano.

Otta y el director de Reflexión, Héctor Salazar, resaltaron en particular la solidaridad del líder histórico cubano con los pueblos del mundo y en especial la contribución de Cuba a la independencia de Sudáfrica y al fin del Apartheid.

Invitado al acto, el embajador de Cuba, Sergio González, agradeció el homenaje, elogió las exposiciones y resaltó también la humildad de Fidel entre sus virtudes.

El diplomático recordó que Fidel nunca quiso que lo honraran con monumentos o imágenes suyas en Cuba, por considerar que por encima de la gloria y la trascendencia están los valores.

Según el ex viceministro Otta, la línea cubana de solidaridad latinoamericana tiene continuidad actualmente en diversos campos y en política internacional mencionó el papel de La Habana en el logro del acuerdo de la paz de Colombia.

Los expositores hicieron también reflexiones vivenciales sobre el líder cubano y Salazar dijo que acometió la tarea de dedicar la revista Reflexiones a Fidel porque " como muchos peruanos de su generación, se considera hijo de la Revolución cubana".

La teóloga alemana Dorothea Ortmann, integrante del comité editorial de la revista, indicó que la edición incluye también textos sobre las relaciones históricas peruano-cubanas.

La embajadora de Nicaragua en Perú, Marcela Pérez Silva, evocó su participación, junto a su compañero, el revolucionario nicaragüense Tomás Borge, en un homenaje a los 80 años de Fidel, organizado en Ecuador por la Fundación Guayasamín, y declamó un poema escrito por ella y dedicado al líder cubano.

El destacado activista de la solidaridad con Cuba Gustavo Espinoza y la artista plástica Fanny Palacios, directivos de la Asociación Amigos de Mariategui dijeron que Perú tiene una deuda inmensa con Fidel y con Cuba por la solidaridad permanente de la isla con este país en áreas como salud, educación y deporte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107797-publican-libros-en-peru-sobre-fidel-castro>



Radio Habana Cuba